
平成 23 年度 第 1 回 帯広市廃棄物減量等推進審議会 議事概要 

 

●第 1 回 審議会 

日   時  平成 23 年 7 月 12 日（火）午後 4 時～午後 5 時 30 分 

会   場  帯広市役所 10 階 第 5B 会議室 

出席委員   一ノ渡 末子、大松澤 友里恵、角田 征男、工藤 征紀子、      

今 野  花 南 乃 、 齊 藤  雅 俊 、 末 岡  さ つ き 、 鈴 木  眞 理 子 、       

瀬尾 美由紀、惣角 智英、髙薄 充、高林 聡、谷崎 千枝子、  

中川 孝司、福田 治、村上 早苗、山崎 育子、渡邊 芳之 

20 名中 18 名 

 

事 務 局  原市民環境部長、柴田清掃担当調整監、長江清掃事業課長 

中田業務担当課長、岡安課長補佐、森田管理係長、菅原主任、      

生駒主任、西本主任、中村主任補           全 10 名 

 

 傍聴者等  報道関係 1 名  

 

・議事概要 

□議事に先立ち委嘱状の交付並びに正副会長の互選があり、会長に渡邊 芳之委

員、副会長に村上 早苗委員がそれぞれ就任されました。 

 

○ 報告事項 

・ 「帯広市の清掃事業の概要並びに平成 23 年度清掃関連予算と主要事業につ

いて」それぞれ説明があり、十勝複合事務組合の構成団体について、資源集団

回収の町内会実施数についての質疑がありました。 

○委員から出された主な意見 

・ 家庭から出る剪定枝や草の処理費用の負担が大きく、地域の緑化を進めてい

る市民にとって良い方法を考えてほしい。 

・ 家庭菜園が増え各家庭で農薬を使うようになってきた、使いきれない農薬等の

処理を市で検討してほしい。 

・ 学生など新しく一人暮らしを始めた単身者に対するごみ分別の周知を徹底する

とごみの減量につながるのではないか。 

・ 資源ごみと燃やさないごみの違いについて、もっと判りやすい広報をしてほし

い。 

・ 公園等の落ち葉を堆肥化するとごみの減量につながるのではないか。 

・ 新しく出来たごみ最終処分場を見学してみるのはどうか。 

 



○配布資料 

・ 平成 23 年度清掃事業概要（案） 

・ 平成 23 年度清掃関連予算と主要事業について 

・ 第 9 期廃棄物減量等推進審議会委員名簿 

・ 帯広市一般廃棄物処理基本計画（新任委員のみ） 


